

Ständerat  
Kommission für Wirtschaft und Abgaben  
3003 Bern

[gever@blw.admin.ch](mailto:gever@blw.admin.ch)

Bern, 2. Juli 2021

### **Konsultation Verlängerung Mindestgrenzschutz für Zucker bis 31. Dezember 2021**

Sehr geehrter Herr Präsident,  
Sehr geehrte Damen Ständerätinnen und Herren Ständeräte

Besten Dank für die Einladung zur oben genannten Konsultation.

Wie in unserer Vernehmlassungsantwort zum Vorentwurf zur pa. Iv. 15.479 «Stopp dem ruinösen Preisdumping beim Zucker! Sicherung der inländischen Zuckerwirtschaft» ausgeführt, beobachten wir den Preiszerfall von Zucker mit Sorge. Wir befürworten Massnahmen gegen den Preisdruck, die zugleich Arbeitsplätze und -bedingungen bei den Zuckerproduzenten sichern, ohne sie bei der zuckerverarbeitenden Industrie zu gefährden.

Wir unterstützen deshalb die geplante Verlängerung des Mindestgrenzschutzes für Zucker bis am 31. Dezember 2021. Diese Verlängerung erlaubt eine nachhaltige Anschlusslösung zu finden, ohne Zuckerproduzenten durch einen sofortigen Preisabschlag zu schaden und die Süsswarenhersteller unter grossen Druck zu setzen.

Wir danken herzlich für die Zusammenarbeit und hoffen auf die Berücksichtigung unserer Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

**SCHWEIZERISCHER GEWERKSCHAFTSBUND**



Pierre-Yves Maillard  
Präsident



David Gallusser  
Zentralsekretär